



Côte d'Azur Villas
Real Estate Sales & Property Management

4 Pièces

120 m²

Réf. 85268084

675 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite. Cette charmante villa individuelle de plain pied est situé dans un quartier résidentiel au calme, à pied des commerces et des écoles, à 3 minutes de l'accès autoroute et à 20 mins de l'aéroport de nice. Composé de 3 chambres climatisées, la propriété offre un terrain plat exposé sud avec une belle terrasse, une superbe piscine de 11 Mètres avec pool house, un garage et un abri voiture. Chauffage au sol et climatisation. Cette villa propose un vaste et lumineux salon / salle à manger avec cheminé et une cuisine équipé, donnant sur la terrasse ensoleillé et la piscine. Une grande ...

SOLE AGENT. This charming single-storey villa is located in a quiet residential area, within walking distance of shops and schools, 3 minutes from motorway access and 20 mins from Nice airport. With 3 air-conditioned bedrooms, the property offers a flat, south-facing land with a lovely terrace, a superb 11 m swimming pool with pool house, a garage and a carport. Underfloor heating and air conditioning. This villa offers a large, bright living/dining room with fireplace and fitted kitchen, opening onto the sunny terrace and pool. A large bedroom and ensuite bathroom/shower room with balneo, two ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

